
Protokoll 102 Sitzung des Seniorenbeirates der Stadt Haan vom 26.8.2024

Anwesend:
Karlo Sattler, Ekkehard Kästner, Barbara Schwarze, Giesela Butz, Klaus Thörmer,
Zeitweise: Alfred Babel,
Gäste: Ulrich Klaus

Top1, Begrüßung, Tagesordnung, Protokoll

Herr Sattler begrüßt und stellt die Beschlussfähigkeit fest.
Das letzte Protokoll wurde ohne Änderungen angenommen.

Es folgte eine Schweigeminute für die Opfer der Messer Attacke in Solingen.

Da das Seniorenbüro nicht besetzt ist, erklärt sich Hr. Klaus Thörmer bereit ein 
Protokoll zu führen, das allerdings sehr verkürzt ist.

Top 2, Anfragen , keine

Top 3 , Bericht von wichtigen Ereignissen:

Runder Tisch Gruiten

Hr Sattler berichtet, dass beim "Heimatpreis" ein Projekt beantragt wurde.

Alter Markt: Zugang zu der Plattform mit den Bänken: es ist eine nicht 
ausreichende winzige Rampe gebaut worden, die vielleicht für Rollatoren, nicht aber 
für Rollstuhlfahrer geeignet ist. Der Seniorenbeirat wird das nochmals austesten und 
dann berichten.

Top 4 , Vorschau kommende Termine

Hr Sattler berichtet über einige Tops der kommenden Sitzungen UMA und SIGA

Am 3.9. fängt der Nachfolger von Herrn Beyer an.

Haaner Kirmes
Am 19.9. Begehung der Haaner Kirmes zusammen mit den Behindertenbeauftragten.
(Brockmeyer und Sattler)

Am 22.9. wird wieder der Seniorennachmittag gestaltet:
Wer ihn für die Verwaltung organisiert, wird noch verabredet. Beteiligt vom 
Seniorenbeirat: Fach, Bürger, Sattler, Brockmeyer , Hundt-Primoschitz und Butz.

Am 11.9. ist der FOA Ausschuss, da werden wahrscheinlich die Sicherheits-
maßnahmen der Haaner Kirmes nach der Solinger Messerattacke diskutiert.

Ab 20.9. ist Besuch aus der Partnerstadt Dobrizin in Haan. Herr Thörmer hat eine 



polnisch sprechende Begleitperson organisiert. Der Seniorenbeirat wird durch Frau
Fach vertreten.

Als Ersatz für die verstorbene Helene Wolfsperger wird Frau Fach einstimmig zur 
Vertreterin von Frau Bürger im BSA benannt.

Nächste Termine:
Am 4.9. Sprechstunde (vor der Sparkasse) Butz und Thörmer

Am 2.10. Sprechstunde, brauchen wir noch Leute, die dann anwesend sind und das 
übernehmen.

Top 5-8,  keine Informationen

gez. gez.
Klaus Thörmer Karlo Sattler


